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文化祭を終えて ＰＡＲＴ３

５組男子 

 最初はとても不安で、金賞を取れるかわかりませんでした。でも、練習をしていくとどん

どんうまくなっていったから、「とれるかも」と思いました。今日、本番で一生懸命やって、

結果は金賞でした。その理由は５つあります。１つめは５組の指揮が良かったからです。２

つめはピアノ伴奏がとてもすごかったからです。３つめは、みん

なが一生懸命やって頑張ったからです。４つめは、文化委員や他

の人が、わかりやすく丁寧にアドバイスしてくれたからです。５

つめは放課後に実行委員会でしっかり話し合ってくれたからで

す。２６日（金）は、１，２，３年生が集まって歌うので、頑張

りたいと思いました。金賞にふさわしいクラスとして！ 

５組女子 

 私たち１年生にとっては初めての文化祭でした。“個性あふれる花”たちと一

緒に練習してきました。時には隣の花と意見がぶつかったり、自分たちの思う

練習ができなくて悔しかったりしたこともありました。でも、“個性あふれる

花”を“１つの花”へ一歩一歩進んでいき、たくさんの練習を乗り越えてきま

した。ばらばらだった“小さな花”がやがて“１つの大きな花”へと変化しま

した。私は、今回の本番の合唱が今までで１番良かったと思いました。どのク

ラスの花もきれいに咲いていたけれど、１番私たちのクラスが輝いていたと感じました。今

回の文化祭の取り組みを忘れず、クラスで団結したり協力したりすることを忘れず、常に輝

いているクラスであり続けたいです。本当に長い道のりで、泣きそ

うになったこともあったけど、いつの間にか１つ１つの心が大きな

心へと変化していました。クラスの目標にある“全員が素直になる”

が達成できた瞬間だったと思います。歌っているみんなも伴奏をし

てくれた人も、みんな素敵な笑顔でした。明日の全校文化祭もこの

まま勢いに乗って頑張ります。本当に金賞がとれて良かったです。 

５組女子 

 私はこの文化祭で金賞をとれて良かったと思います。でも、この結果を残せたのは、今ま

で頑張ってきた私たちや、わかりやすくアドバイスをしてくれたパートリーダーの人や、委

員会でもいろいろ活躍してくれた文化委員の人がいたからだと思います。本当に今まで一生

懸命練習をしてよかったと思える結果でうれしいです。学年合唱では『あさがお』が私たち

にぴったりだなぁと思いながら歌いました。特に「まっすぐまっすぐ空に伸びていく花は」

のところが好きで、黄色学年を「あさがおの花」と見立

てて、成長していく姿を想像しながら歌いました。学年

で歌っても、クラスで歌っても、心を１つにすれば何で

もうまくできるんだ！と思いました。今日、金賞をとっ

たからには、明日のためにも、家で練習して、さらに良

い合唱を体育館中に響かせようと思いました。指揮者や

伴奏者に感謝して、明日も頑張ります。 

みんなで花を咲かせよう




